

MIRECOURT Loisirs

Forum des associations : savoir s'adapter en vue de jours meilleurs

Maintenu grâce à la réactivité de la municipalité, le forum des sports, de la culture et cie a attiré plusieurs centaines de visiteurs. Une fréquentation plutôt satisfaisante en termes d'échanges et de prises de licence, mais placée sous le signe d'un virus omniprésent... dans les esprits et les conversations.

Plusieurs centaines de curieux ont rendu visite, ce samedi, au traditionnel forum des sports, de la culture et cie.

« Forcément, cette édition n'est pas la plus fournie depuis que le forum existe, mais tous les visiteurs étaient contents de cette formule. Nous aussi, car quand on voit toutes les annulations qui se multiplient, on peut se dire qu'on ne s'en sort pas si mal... » Le traditionnel forum des associations, cher à Pascale Pierrot-Cracco, a donc bien eu lieu en ce premier samedi de sep-



L'affluence des visiteurs s'est avérée satisfaisante eu égard au contexte sanitaire.

tembre, en présence de nombreux élus. Ce, grâce à la réactivité de la municipalité qui a rapidement mis en place un plan B pour permettre le maintien de la manifestation, après que lui fut signifiée l'interdiction d'une organisation en vase clos.

Transfert de la salle polyvalente,

en présence de nombreux élus. Ce, grâce à la réactivité de la municipalité qui a rapidement mis en place un plan B pour permettre le maintien de la manifestation, après que lui fut signifiée l'interdiction d'une organisation en vase clos.

Un bilan positif pour un forum sur fond de virus

Installés sur la place qui

sépare l'espace Robert-Flambeau de l'artère principale de la ville, les exposants des différentes associations ont de la sorte pu répondre à la curiosité et aux demandes des visiteurs. Des passionnés ou de simples curieux venus, somme toute, suffisamment nombreux pour rendre le

sourire aux représentants du mouvement associatif local.

« Dans le contexte sanitaire que nous vivons, entendait-on d'un stand à l'autre, nous étions inquiets, mais nous avons aujourd'hui réussi à renouer le contact avec des adhérents que nous avions perdus de vue depuis le confinement. »

Comme quelques nouvelles silhouettes sont entrées en lice avant de repartir avec les documents nécessaires pour prendre leur première licence, les bénévoles avaient tout lieu d'être satisfaits de l'édition 2020 du forum des associations. Satisfaits et gonflés d'espoir : « On finira bien par s'en sortir, de ce virus ! »



Retrouvez-nous sur
vosgesmatin.fr
et sur notre appli mobile